

Komunitas Ubuntu Pesta Rilis Gutsy

Komunitas Ubuntu Indonesia menyelenggarakan pesta rilis Ubuntu 7.10 Gutsy Gibbon atau Gutsy Release Party (GRP) pada 3 November 2007 di sepuluh kota, Bandung, Bogor, Cirebon, Denpasar, Jakarta, Jember, Jogjakarta, Semarang, Sinjai, dan Sukabumi. Lhokseumawe baru melaksanakan GRP pada 7 November.

GRP di Bogor berjalan meriah di Mall Ekalokasari, yang dihadiri sekitar 60 peserta dari berbagai kalangan, mulai dari siswa sekolah, mahasiswa, hingga profesional dan pengusaha. Hadir juga tokoh TI senior dari Bogor Michael S. Sungardi alias Opa yang menjelaskan tren Open Hardware dan Open Software. Pemred *InfoLINUX* Rusmanto juga hadir di GRP Bogor untuk mengenalkan turunan Gutsy di Indonesia, BlankOn 2.0 Konde yang saat itu masih versi Beta.

GRP di Bandung lebih meriah dari Bogor, karena dihadiri sekitar 100 peserta, juga dari berbagai kalangan. Tokoh Linux senior dari Bandung Andika Triwidada memulai acara dengan bercerita tentang Ubuntu dan Open Source, serta mengajak peserta untuk bersama-sama menerjemahkan sin-

taks Ubuntu ini di LaunchPad. Pak Andika juga menunjukkan BlankOn 2.0 Konde versi Beta.

GRP di Semarang lebih meriah lagi. Acara yang berlangsung di UNNES itu benar benar dipadati peserta, dari target 200 orang ternyata yang datang hampir 300 orang. Ruang seminar yang hanya berkapasitas 160 tempat duduk membuat puluhan peserta harus berdiri, dan sebagian lainnya menunggu di luar ruangan. Info selengkapnya dan foto-foto GRP tersedia di <http://www.ubuntu-id.org/news/liputan-grp-indonesia>. ■ Rus



Foto peserta Gutsy Release Party di Bogor.

Distro Pembasmi Virus Av!kom Dirilis

Para mahasiswa UNIKA Soegijapranata Semarang telah berhasil membangun distro yang ditujukan untuk membasmi virus-virus komputer. Pengembang distro bernama AV!KOM itu adalah dua mahasiswa angkatan 2005, Ivan dan Tommy. Distro turunan KNOPPIX itu ditunjukkan ke publik dalam acara Seminar Membangun Distro Linux pada 6 November 2007 di kampus UNIKA tersebut. Turut hadir dalam seminar itu Pemred *InfoLINUX* Rusmanto yang menjelaskan cara membangun distro Linux Live-CD berbasis KNOPPIX.

Komputer dengan sistem operasi MS Windows yang bermasalah karena virus dapat dibersihkan oleh distro baru ini agar hilang virusnya tanpa harus menjalankan Windows. Distro yang memanfaatkan ClamAV engine ini dapat dijalankan langsung dari CD atau Live-CD, sehingga tidak perlu menginstalnya ke hard disk jika hanya untuk membasmi virus di MS Windows.

Fakultas Ilmu Komputer tempat kuliah kedua Ivan dan Tommy ini telah menggunakan Linux sebagai satu-satunya sistem operasi di dalam proses pembelajaran sejak fakultas itu berdiri pada 2002.

Menurut Dekan Fakultas tersebut, Ridwan Sanjaya, seminar ini merupakan salah satu komulatif proses pembelajaran mahasiswa sampai saat ini. Kedua mahasiswa yang pada saat itu masih di tingkat dua, tertarik untuk membangun Live CD berbasis Linux untuk menyelesaikan permasalahan virus pengguna Windows.

Jika Anda ingin tahu lebih jauh tentang distro pembasmi virus itu, Anda dapat menghubungi komunitas Linux di Fakultas Ilmu Komputer UNIKA Soegijapranata atau langsung menghubungi pengembangnya melalui e-mail ikom.av@gmail.com. ■ Rus



Foto presentasi distro pembasmi virus di Semarang.

Daftar KPLI yang Diketahui Saat Ini

Bali

BALINUX
Situs: <http://bali.linux.or.id>

Bandung

KLUB
Situs: <http://bandung.linux.or.id>

Batam

BLUG
Situs: <http://batam.linux.or.id>

Bogor

BULUX
Situs: <http://bogor.linux.or.id>

Gorontalo

GoLA
Situs: <http://gorontalo.linux.or.id>

Jakarta

KPLI Jakarta
Situs: <http://jakarta.linux.or.id>

Madiun

KPLI Madiun
Situs: <http://madiun.linux.or.id>

Makassar

LUGU
Situs: <http://makassar.linux.or.id>

Malang

Maling (MALANG LINUX user Group)
Situs: <http://malang.linux.or.id>

Manado

LUG Manado
Situs: <http://manado.linux.or.id>

Medan

KPLI Medan
Situs: <http://medanlinux.com>

Padang

KPLI Padang
Situs: <http://padang.linux.or.id>

Palembang

MINUX
Situs: <http://palembang.linux.or.id>

Pekanbaru

KPLI Pekanbaru
Situs: <http://pekanbaru.linux.or.id>

Semarang

ATLAS
Situs: <http://jateng.linux.or.id>

Serang

KPLI Serang
Situs: <http://serang.linux.or.id>

Sidoarjo

KPLI Sidoarjo
Situs: <http://sidoarjo.linux.or.id>

Solo

KPLI Solo
Situs: <http://solo.linux.or.id>

Surabaya

KLAS
Situs: <http://surabaya.linux.or.id>

Surabaya

KPLITS
Situs: <http://its-sby.linux.or.id>

Tangerang

KPLI Tangerang
Situs: <http://kpli-tangerang.net>

Yogyakarta

KPLI Yogyakarta
Situs: <http://jogja.linux.or.id>